

保護者様

久枝幼稚園  
園長 芳之内順子  
教職員一同

## 運動会アンケート結果について

運動会のアンケートで貴重なご意見・ご感想をありがとうございました。146家庭から回答を頂きました。今後の参考にさせていただきます。ご理解・ご協力に感謝申し上げます。

1. はい 2. いいえ 3. わからない

項目	1	2	3
1 運動会の開始・終了時間はよかったですか	143	1	2
2 今年度は小学校低学年の観覧ができることになりました。よかったですか	140	0	6
3 観覧者の人数を増やしたことで心配なことがありましたか	13	130	3
4 コロナ感染拡大防止のための健康チェックシート提出は納得できましたか	146	0	0
5 保護者席の年長優先はよかったですか	145	0	1
6 満3歳児は競技終了後、保護者と一緒に観覧したのはよかったですか	125	8	13
7 コロナウイルス感染拡大防止の対策はできていたと思いますか	138	1	7
8 競技中、マスクをはずしていたので顔が見えてよかったですか	144	1	1
9 幼稚園最後の年長組は親子競技ができてよかったですか	127	0	19
10 年少・年中組も親子競技をしてほしかったですか	105	16	25
11 マスクをしていなかったから不安でしたか	3	136	7
12 演技の時に帽子がなかったから顔がよく見えていましたか	138	3	5
13 保護者席はくじで決まっていたので、見えなくても納得できましたか	137	4	5
14 満3歳組の種目内容はよかったですか	136	0	10
15 年少組の種目内容はよかったですか	138	0	8
16 年中組の競技内容はよかったですか	138	0	8
17 年長組の競技内容はよかったですか	137	0	9

- ・昨年よりも観覧者が増えて、運動会らしい雰囲気だった。年長組以外の競技数は少なかったが、時間的にも体力的にもちょうどよいと思った。競技内容は年齢に合った種目で構成されていた。
- ・年長組の種目は見ごたえがあり楽しかった。年長に進級したらこんなこともできるかと…期待がもてた。
- ・競技中のアナウンスでは一人一人の名前が呼ばれ、わが子の出番が分かりやすかった。
- ・感染対策がとられていたため、年少組や年中組の親子競技も可能だったと思う。次年度は期待している。(体力的な問題や家庭環境などで参加が難しい場合もあるのではないか、という意見もありました)
- ・競技の合間に手指の消毒をこまめにしてくれていて安心した。
- ・ダンス競技では子ども同士の間隔がとれていて動きがよく見えた。
- ・学年によって踊りの立ち位置が分かりにくかった。  
⇒ 年長組のダンスは移動が多く、お手紙でお知らせすることが難しいです。
- ・運動会終了後に一斉に解散の流れとなつたことで密になっていた。⇒次年度は時間差で解散する予定です
- ・座席はくじ引き制のため場所取りの必要もなく、平等でよい。低学年の兄弟も参加できて嬉しかった。
- ・思わず応援の声が出そうになった。いつかまた応援の声が飛び交う運動会が実現できますように。
- ・地方祭の前後の時期は運動会開催を避けてほしい。  
⇒ 小学校のグランドをお借りするため、いろいろな理由から8日開催となりました。
- ・小学校低学年が観覧できるようになり留守番の心配はなかったが、マナーがよくなかった。
- ・開始時刻が早かった。9時集合でもよかったです。
- ⇒ 子どもたちの集中を考慮し、8時45分開始としました。また、今回は親子競技が2つあるため、開始を早めにしました。
- ・開催の有無や服装についてのメール配信があり、助かった。



★貴重なご意見をありがとうございました。今後の運動会をよりよくしていくための参考にさせていただきます。